
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Julian B.

Anwesend Julian B., Thomas K., Ralf M., Daniel S., Max S., Chris K., Max K., Eike M., Viktor W., Luca\$ B., Alex T., Teo S., David R., Niklas K., Fabian M., Julia B., Flo W., Jenny L.

Gäste Hans S. (FS-iST¹), Felix S. (FS-iST)

Datum 23.02.2017 17:30–18:53 Uhr

Tagesordnung

1 Termine	1
2 Aufgaben	1
3 Berichte	2
3.1 Schließberechtigung Serverraum im Gebäude S3 10 (rSm)	2
3.2 Klokeltüre (vw)	2
3.3 GemKo ² Mechatronik (fw)	2
4 Strategiewochenende (jb)	2
5 BuFaTa³ (rSm)	3
6 Wahlen Sommer (rSm)	3
7 Wahlzeitung (rSm)	3
8 OWO⁴ (rSm)	3
9 Profcafé (ts)	4
10 Förderverein (rSm)	4
11 Wiki (wiki.fs-etit.de) (rSm)	4
12 Küche (fm)	4

1 Termine

- 27.04.2017: Girl's Day

2 Aufgaben

- Jenny und Julia: Lötkurs für den Girls-Day organisieren.
- Teo: Mail rumschicken wegen Fotos für die Webseite.
- Luca\$, Teo und Viktor: Prä-immatrikulativen Erstkontakt (Mails an Bewerber) organisieren.
- Janina & Julia: Organisatorische Ausarbeitung zum Strategiewochenende.
- Eike & Julian: Inhaltliche Ausarbeitung (Zeitplan, TOP Einführung neuer Fachschaftler) für das Strategiewochenende organisieren.

¹Informationssystemtechnik

²Gemeinsame Kommission

³BundesFachschaftenTagung

⁴Orientierungswoche

3 Berichte

3.1 Schließberechtigung Serverraum im Gebäude S3|10 (rSm)

- Heute Vormittag war ein Gespräch mit dem IT-Admin des Fachbereichs.
 - Wir erhalten zunächst nur für zwei Monate eine Schließberechtigung für den Serverraum, damit wir dort Wartungsarbeiten durchführen dürfen.
 - Ansprechpartner sind Michael Kron und Stefan Tomaszek

3.2 Klokeltüre (vw)

- David und Eike haben sehr viel geholfen, das erste Klopapier (so heißt die Lektüre) hängt jetzt aus.
- Es gibt schon ein paar Verbesserungsvorschläge für den nächsten Aushang:
 - Die Klokeltüre sollte eher kurz gehalten werden und prägnante Inhalte darbieten.
 - Es bietet sich daher an, eher eine Darstellung in kleinen Blöcken zu entwerfen.
 - Fließtext / Latex erscheint eher unangebracht als Darstellung, es ist sehr viel Text auf der Seite.
 - Wenn viele Personen in der Fachschaft sitzen, dann sollte man diese fragen und um Rückmeldung bitten, um direkte Rückmeldung zu Aushängen zu bekommen.

3.3 GemKo⁵ Mechatronik (fw)

Am Freitag den 10.02.2017 tagte die Gemeinsame Kommission und im Anschluss die Prüfungskommission des Studienbereichs Mechatronik. In der Gemeinsamen Kommission treffen sich Professoren und WiMis⁶ der Fachbereiche Maschinenbau und Elektrotechnik, um gemeinsam mit den Studentischen Mitgliedern der Kommission, welche aus dem Studiengang Mechatronik kommen, den Studienbereich betreffende Inhalte zu besprechen. Die Gemeinsame Kommission tagt alle zwei Monate.

- Es wurde unter Anderem der C-Test als Zulassung für das Modul EKom⁷ besprochen.
 - Da das nicht zulässig ist, sofern für das Modul keine Sicherheitsrelevanten Voraussetzungen gegeben sind, wurde der Test als "Versuch 0" definiert
 - * Die folgenden Versuche können dennoch abgelegt werden.
 - * Der C-Test wird zwei mal im Semester, einmal zu Beginn und einmal am Ende, durchgeführt.
 - * Lediglich die Klausur kann ohne bestandenen Test nicht abgelegt werden.
 - * Die bestandenen Versuche bleiben jedoch auch für das Folgesemester erhalten.

4 Strategiewochenende (jb)

- Das Strategiewochenende ist vom 19.05. - 21.05. geplant.
- Wir haben leider bisher von allen angefragten Häusern für das Strategiewochenende Absagen erhalten, da das sehr kurzfristig ist.
- Wir würden das Wochenende auf jeden Fall gerne abhalten, da es auch die neuen Fachschaftler gut einbinden würde. Notfalls wird das Wochenende in der Fachschaft stattfinden.

⁵Gemeinsame Kommission

⁶Wissenschaftliche Mitarbeiter

⁷Praktikum Echtzeitanwendungen und Kommunikation mit Microcontrollern und programmierbaren Logikbausteinen

5 BuFaTa⁸ (rSm)

- Vor zwei Sitzungen wurde zum ersten mal besprochen, wer von uns gerne an der BuFaTa teilnehmen würde.
- Auf die folgende Mail gab es keine weiteren Rückmeldungen.
- Bisher hatten sich gemeldet: : Julian, Teo, Ralf, Flo, Eike, Thomas, Daniel
- Von der Fachschaft iST⁹ würden auch etwa 1-2 Leute mitfahren.
- Thomas kümmert sich um die Fahrt und Finanzanträge beim AStA¹⁰

6 Wahlen Sommer (rSm)

- Vor zwei Sitzungen wurde auch angesprochen, wer sich gerne zur Wahl aufstellen würde.
- Die Listen werden wie letztes Jahr ausgehangen, damit sich Interessenten eintragen können.
 - Fragen zu den Gremien können gerne an ältere Fachschaftler gestellt werden.
 - Es sollte vorab überlegt werden, wer wann da ist (Auslandssemester usw.) um hier Komplikationen zu vermeiden.

7 Wahlzeitung (rSm)

- Wie letztes Jahr soll es auch diesmal zur Wahl eine Wahlzeitung geben.
- Alle die sich für die Wahl aufstellen lassen sollten auch einen kurzen Artikel schreiben, in dem er oder sie sich kurz vorstellt.
- Artikel zur Hochschulpolitik, Geschichte der Hochschulpolitik oder ähnliches.

8 OWO¹¹ (rSm)

- Thomas, Julian und Ralf haben mit der zentralen Strukturierung der Arbeitspakete für die OWO begonnen, David hilft.
- Für die Planung der OWO wurde eine Online Verwaltung angelegt, damit ein leichterer Überblick über die Pakete möglich ist.
 - Der Link zur Verwaltung würde über Intern verschickt, wer dazu Anmerkungen hat kann diese gerne an die Hauptorag schicken.
- Der Zeitplan orientiert sich an dem vom letzten Jahr.
- Für die OWO selber soll es so geplant werden, dass die Büros ausschließlich als Büros genutzt werden und der große Seminarraum (S3|10 107/108) als Pausenraum dediziert wird.
- Es ist wichtig, dass zusätzlich zur Hauptorga noch ein paar Springer dauerhaft in der Fachschaft sind, damit auch im Notfall Leute da sind, die auf Abruf sind wenn etwas anliegt.
- Die Messe ist kein fixer Programmpunkt und muss nochmals genau mit den Professoren / Instituten abgeklärt werden.
 - Dort könnten auch Studierende, welche am Institut eine Bachelor- oder Masterarbeit abgelegt haben ihre Themen vorstellen.
- Sollten Änderungen in den Plänen vorgesehen werden, dann müssen diese auch mit Sandra abgesprochen werden, da sie von Fachbereichsseite die Hauptorga der OWO ist.

⁸BundesFachschaftenTagung

⁹Informationssystemtechnik

¹⁰Allgemeiner Studierendenausschuss

¹¹Orientierungswoche

9 Profcafé (ts)

- Das nächste Profcafé soll in der zweiten Vorlesungswoche mit Prof. Griepentrog stattfinden.
- Er hat uns als Termin den 27.04.2017 um 16:00 Uhr vorgeschlagen
- Da das auch wieder ein Donnerstag ist würden wir an diesem Tag die Fachschaftssitzung auf 18 Uhr nach hinten verlegen.
- Teo malt ein Bild von einem Keks für die Werbung auf der Fachschaftswebseite.

10 Förderverein (rSm)

- Bei den Anträgen für den Beitritt in den Förderverein haben einige nur ihre Fachschaftsadresse angegeben.
- Es ist vorzuziehen, die private Adresse anzugeben, damit die Leute besser erreichbar bleiben.
- Manche Anträge sind auch nicht komplett ausgefüllt worden und damit ungültig.

11 Wiki (wiki.fs-etit.de) (rSm)

- Beim Kontaktpunkt im Wiki haben ein paar Fachschaftler ihre Fachschaftsadresse angegeben. Das ist wenig sinnvoll, da diese ohnehin bekannt sind.
- Es werden daher alle gebeten die Einträge durchzugehen und ihre Privatadresse anzugeben.
- Es wird gebeten Einträge, welche als fehlerhaft erkannt werden zu korrigieren. Die Bearbeitung ist denkbar einfach.

12 Küche (fm)

- In der Küche ist ein Grill, welcher ungefähr seit zwei Jahren nicht mehr gereinigt wurde.
- Der Grill soll daher entsorgt werden.
- Es gibt keine Einwände.